

Le Lion

Lorsque KH parle du « sens de tout cela », il parle du processus de l'incarnation tel que l'expérimentent les êtres humains, mais aussi de la descente en incarnation considérée comme un principe. La manifestation est à la conscience ce que le combustible est au feu. Sans rien à brûler, le feu reste latent ; Sans expression dans le monde de la manifestation, la conscience aussi reste latente. Le feu est le symbole du plan mental.

En se préoccupant d'élever la conscience à un niveau où l'incarnation physique dense n'est plus requise, les gens spirituellement éveillés et qui furent élevés dans la tradition mystique occidentale se sont déconnectés du plan physique au point d'éprouver de la défiance et de la lassitude en ce qui concerne le monde de la personnalité et le monde physique. Dans le Zodiaque, deux signes font exception : le Lion et les Gémeaux pour qui la vie Terrestre dans toute sa diversité est encore une aventure. Ils apportent leur contribution par la façon courageuse qu'ils ont d'aborder la vie - les Gémeaux cherchant leur complément, le Lion cherchant l'amour et la reconnaissance.

Le Lion sait que le choix auquel il est confronté est de maîtriser ou bien d'être maîtrisé. Lui rappeler ceci est tonifiant pour son esprit et le Lion recherchera souvent un défi afin de ressentir qu'il est vivant. La quête en Lion est celle de nouvelles opportunités pour exprimer sa créativité et s'apercevoir lui-même au milieu de ses propres créations. Le Logos Solaire ne fait pas autre chose à travers Son propre véhicule de la personnalité. L'on peut considérer la personnalité humaine comme atteignant sa plus haute expression dans ce signe, lequel reflète le désir du Logos Solaire de se connaître à travers ses créations. Le Lion évolué sait qu'à travers sa créativité, il sert quelque chose de plus grand que lui-même, et que tandis qu'il s'exprime, il sert le système dont il fait partie. Sa capacité à participer est pour lui source de fierté.

Le lion n'est pas intéressé par la perfection ; Ce qui l'intéresse c'est le challenge consistant à s'engager, et ensuite – après cet engagement, il laissera souvent le champ libre aux autres pour qu'ils mènent l'expérience à sa conclusion logique. Une telle qualité donne un lion spontané, négligent et irréfléchi. Le manque de prudence et de sens de la mesure expliquent cette apparence souvent meurtrie qu'offre le lion âgé. Les défauts du Lion - y compris l'égotisme associé à ce signe, tiennent à son incapacité à se donner ce qu'il faut de temps pour prendre en considération tout point de vue différent du sien. Toutefois, le Lion « pardonne » aux autres leurs défauts et n'est jamais mesquin. C'est cette générosité d'esprit qui fait qu'il est aimé de ceux qui eux-mêmes ne sont pas mesquins, ayant appris à respecter la vie et ses expériences. Confronté à d'autres personnes, la déception va l'envahir devant ce qu'il perçoit comme une trahison de toutes les opportunités qu'offrent la vie et l'amour.

L'énergie du Lion réchauffe notre monde, comme le soleil réchauffe notre planète.
Ce signe correspond au centre pranique qui distribue l'énergie donneuse de vie du soleil.

La Fondation DK
Août 2005